
Delibera Consiglio Comunale n. 28 del 27.09.2014. 

OGGETTO: comunicazioni del sindaco. 

 

 

Il Sindaco comunica che domani ci saranno le elezioni della Città metropolitana nella “Sala 

degli arazzi” al primo piano ed invita i signori consiglieri a partecipare numerosi in quanto, anche 

se secondo lui non si riuscirà ad influire sui risultati perché i consiglieri di Genova valgono un 

numero di voti troppo alto per riuscire a competere, almeno non si potrà dire che i consiglieri dalle 

Valtrebbia non hanno partecipato e si potrà essere più legittimati ad ottenere qualcosa dal Presidente 

della città metropolitana.    

Per quanto riguarda i confini del Parco, dopo varie discussioni e dopo che i proprietari dei 

terreni di “Casa del Romano” prima erano favorevoli ad una loro modifica e poi ha ricambiato idea, 

dovrebbero rimanere gli stessi e così anche le “zone contigue”. 

Continua dicendo che i lavori di Fascia sono conclusi, sia per la pavimentazione che per 

l’illuminazione. 

Il Sindaco infine dice ai signori consiglieri che devono effettuare una scelta di priorità di 

lavori da finanziare perché il Comune non può cofinanziare più di un lavoro, quindi o si realizzano 

prima i lavori di pavimentazione del borgo di Carpeneto (finanziamento UE dei borgi rurali) o il 

completamento dell’ippovia con la zona attrezzata per le escursioni. 

I consiglieri sembrerebbero orientati a dare la priorità ai lavori di pavimentazione del centro 

di Carpeneto.  

 

 


